

## P9 – eine Herzensangelegenheit mit Industrietouch

**Seit Anfang September verfügt Biberist über ein Konzert- und Eventlokal mit Barbetrieb, im Papieri-Areal. Wie aus einer Spontanidee ein Liebhaberprojekt mit Namen „P9 Eventlocation“ wurde.**

Der Kran an der Decke der 600 Quadratmeter grossen Halle erinnert an frühere Zeiten. Barelemente sind mit Wellblechen verziert, gelbe Industrie-Metall-Gitter dienen etwa als Absperrung zum Bühnenbereich. „Das haben wir bewusst so gewählt“, verrät André Burkhalter. „Wir wollten den Industrie-Touch beibehalten.“

Mit „wir“ meint er das neunköpfige Kernteam um ihn und seinen Bruder Thomas herum, das am 1. September das Eventlokal „P9“ im Papieri-Areal in Biberist eröffnet hat. Die Entstehungsgeschichte beginnt an der Fasnachts-Uslumpete-Party der Ventil-Blöterler im Februar 2017, in einer anderen Halle des Papieri-Areals. André Burkhalter und seinem Zwillingsbruder Thomas kam die Idee einer fixen Halle für Konzerte und Barbetrieb. Beide sind seit über 25 Jahren im Nebenerwerb in der Eventtechnik tätig, und André hat als langjähriger Angestellter der Papieri einen besonderem Bezug zur Anlage. Mit HIAG Immobilien fand man die heutige Halle aus dem Jahr 1991 in der Nähe des hinteren Ausgangs (Seite Firma Sieber), mit 300 nutzbaren Parkplätzen vor dem Eingangstor und einer maximalen Kapazität von 1000 Gästen.

Die zwei Brüder erkundigten sich bei den Behörden nach den nötigen Bewilligungen und arbeiteten ein detailliertes Konzept aus. Mit Freunden und Kollegen, welche sich ideal ergänzen, entstand das Kernteam fürs Liebhaberprojekt. Denn alle haben einen Bezug zu Biberist oder/und zur Papieri.

„Entweder wohnen sie in Biberist oder sie haben in der Papieri gearbeitet.“ Nach dem „o.k.“ der HIAG im Dezember 2017 zum Konzept fiel der Startschuss zur Umsetzung. Mit „P9“ in Anlehnung an die frühere Produktionstrasse 9 war der Name gefunden. Eine Einsprache eines Anwohners verzögerte die Eröffnung, dank des vorgelegten Lärm- und Verkehrsgutachtens und einem persönlichen Gespräch allerdings nur um wenige Monate.

Über 2300 Stunden hat die Crew seit Dezember 2017 in die Umsetzung des Projekts investiert. Auf die Frage mit welchen Gefühlen er zurückblickt, antwortet André Burkhalter ehrlich:

„Die Gefühle sind unterschiedlich. Zwischen super und „ou jitz das o no“.

Geplant ist ein öffentlicher Anlass mit wechselnden Musikrichtungen im Monat. Hinzu kommen Vermietungen an Private und Vereine.

Finanziert wird das Ganze durch die beiden Burkhalter-Zwillinge. „Vielleicht findet sich ja auch noch der eine oder andere Sponsor. Dank der HIAG durfte wir auch viel Altmaterial der Papieri benützen.“ So hat auch der Anlage-Kontrollcontainer eine neue Funktion erhalten: Draussen in der Durchgangsstrasse als Kassenhäuschen.

Edith Loosli

Tickets im Vorverkauf: [www.eventfrog.ch](http://www.eventfrog.ch) - Website: [www.p-9.ch](http://www.p-9.ch) - Facebook: [P9 Event-Location](#)

Bildlegende:

Das Kernteam, von links: Patrick Affolter, Reto Flückiger, André Burkhalter, Andrea Müller, Markus Kirchhofer und Thomas Burkhalter.

Es fehlen Gabi Burkhalter, Marco Reich und Urs Lanz.